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Abstract (en)
The fire-protection element and contains silicate or gypsum or other fireproof inserts (6) fixed in the hollow interior (4) of the hollow profiles (1,2) or
on their outside. The fixtures consist of refined steel pins (7) extending through the self-formed ducts in the wall of the hollow profile and held firmly
by the casing surface of the duct. The free end of the part of the pin inside the hollow profile protrudes into the insert. One end of the pins has a flat
round head (8).

Abstract (de)
Das aus metallischen, insbesondere aus Aluminium bestehenden Hohlprofilen in einfacher oder wärmegedämmter Ausbildung aufgebaute
Brandschutzelement kommt insbesondere in Form eines Rahmens für Fenster, Türen, Fassadenteile und dergleichen zur Anwendung. Im Innenraum
(4) der Hohlprofile (1,2) oder an deren Außenfläche sind dem Brandschutz dienende Einschubteile (6) aus Silikat- oder Gipsbaustoffen oder andere
Brandschutzmassen angeordnet und durch Befestigungsmittel festgelegt. Die Befestigungsmittel sind von gegenüber dem Material der Hohlprofile
(1,2) hart eingestellten Stiften (7) gebildet, die sich durch von den Stiften (7) selbstgeformte Kanäle in der Wand des Hohlprofils (1,2) erstrecken und
von der Mantelfläche des Kanals im Preßsitz gehalten sind. Der im Inneren (4) des Hohlprofils (1,2) verlaufende Teil des Stifts (7) stegt dabei mit
seinem freien Ende bis in das Einschubteil (6) hinein vor. <IMAGE>
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